

*L'amitié doit être cultivée, et entretenue comme un rosier ou une belle pelouse, car elle vit,
et est précieuse et fragile comme la vie.*

René Tamigniaux

94 ans

A eu avec Jacqueline, 4 enfants : Alain, Jean-Marc, Nathalie et Véronique

Ingénieur civil ayant fait sa carrière à Fabricom

Membre du RC Bruxelles Altitude depuis 1978, PHF

Président du Club en 1994-1995

René a été une cheville ouvrière du Rotary Club Bruxelles Altitude, depuis son entrée au club, jusqu'à sa retraite du club, comme membre d'honneur.

Il a été secrétaire du club pendant plus de 10 ans, et archiviste du club pendant plus de 20 ans.

Membre des comités successifs pendant toutes ces années, et toujours disponible pour toute aide souhaitée pour toutes les actions du club. Précis et méthodique, en bon ingénieur, il était actif, positif et souriant, vraiment un ami sur qui nous pouvions compter en toutes circonstances, et toujours avec discrétion.

Sa famille était sa grande fierté et l'harmonie et entente avec ses enfants était palpable et exemplaire.

Nous avons ainsi pu apprécier son aide, ainsi que celle de Jacqueline dans la préparation et la tenue de nombreuses actions du club.

En 1992, premier Rallye Relais Rotarien (RRR), dont le but était de resserrer les liens d'amitié entre les membres et de mieux connaître leurs familles.

L'idée était de faire un genre de Rallye touristique avec épreuves amusantes, en faisant des Relais entre les habitations des membres qui habitaient hors de notre territoire, en Brabant wallon.

En 1993, deuxième RRR, dans la région de Namur et Dinant, par la vallée de la Lesse

En 1994 troisième RRR, à la découverte de Bruxelles en l'honneur de nos amis d'Annecy et de Konstanz, à l'occasion de la visite triangulaire de nos trois clubs. Ils en parlent encore aujourd'hui !

Il se déroula à pied dans Bruxelles, par équipes triples mixtes, composées de couples allemands, français et belges. Le banquet de clôture avec la remise des nombreux prix eu lieu à Genval, où nous pûmes montrer avec un petit clin d'œil, à nos clubs jumelés, que nous avons aussi un lac à Bruxelles !

En 1994 et 1995, sous sa présidence, ce fut la gestation de notre opération VIN.

Nous avons importé des cubitainers de vin, que nous avons mis ensemble en bouteille, dans une ambiance d'amitié et de convivialité, nos familles réunies, autour de bons petits plats que chacun avait apporté pour faire découvrir sa spécialité et se soutenir mutuellement.

En 1995, toujours sous sa présidence, ce fut le grand festival du rire que nous avons organisé, et qui accueillit au Centre Culturel d'Uccle 900 personnes (pour 850 places), au spectacle et au banquet qui suivit.

Ce festival du Rire fut un grand succès, à la fois d'ambiance (trois grands artistes), et financier.

Cette organisation vit la mobilisation exemplaire de tous les membres pour en assurer le succès.

L'année suivante, forts de ces premières organisations, nous avons mis en chantier le premier W-E vin. C'était en mars 1996, sous la présidence de Michel Lempereur, il y a 28 ans.

René a également été pendant de nombreuses années au centre des réunions triangulaires de nos 3 Rotary Club jumelés. Sa parfaite connaissance de l'allemand a facilité nos contacts et échanges avec Konstanz Rheintor. Il était toujours au four et au moulin, comme dans notre club, et a ainsi contribué activement à établir des relations d'amitié solides et précieuses avec nos 2 clubs contacts.

Lors des W-E vin, c'est toute sa famille qui aidait avec énergie et gentillesse, Jacqueline épaulant Anne en cuisine, avec Monique Meessen, Francine Troger, Bernadette Carlier, Rosine Lempereur, et Claude Levintoff, avant de céder la place à Laurence.

L'amitié construite et entretenue par ces actions nous a soudé.

René était à la vente du buffet, et à la réception des invités, pour épauler nos présidents successifs.

Cela a duré au moins 15 ans. Merci René, et merci Jacqueline.

Toutes ces actions ont nécessité de nombreuses réunions de préparation, que nous avons menées avec les épouses, au grand plaisir de tous et toutes. Quels beaux souvenirs.

Au nom du club, je présente nos condoléances émues à Jacqueline, Alain, Jean-Marc, Nathalie et Véronique.

Je vous souhaite, chers amis du club, de développer et de connaître, par vos actions en commun, une si belle amitié. L'amitié rotarienne n'est pas une image, mais une réalité dont nous sommes les artisans.

Cher René, je sais que tu n'aurais pas aimé que je raconte tout cela, car ta modestie et discrétion en ont pris un coup, mais le Club compte aujourd'hui de nombreux membres qui ne t'ont pas connu, et cet hommage mérité contribue à faire savoir ce que un rotarien tel que toi a apporté au club.

L'exemple est contagieux.

Jacques Rauïs